
第 12 期第 10 回温暖化・エネルギー部会定例会議事録 
日時：2023 年 1 月 8 日（日）10：00～12：00 
場所：前橋市市民活動支援センター（M サポ）会議室 
出席者；８名（清水、林、福田、畑元、西村、国安、酒井、奈賀） 
 
１．畑元さんによる「SDGs と CSV ミニ講演」（約３０分）と意見交換（３０分） 

パワポ資料を使っての説明は大変わかりやすく、「共通価値」の根本について深く議論が
でき、大変有意義であった。 
 
２． 報告事項 
 ・11/22～23 県フォーラム参加者、Youtube 視聴者からの感想 
 ・11/23 絶体絶命フォーラム（前工大）１３４名の参加 
 ・11/26 ワイルドライフガーデンでの事業協力（循環をテーマに、ソーラー、熱電発電） 
 ・12/4 上州会議（高崎商科大）基調講演は枕崎市の元副市長による大変面白い内容 
 ・12/9～10Refill ぐんま、Refill 宇都宮の母体団体である NPO 法人宇都宮環境行動フォ

ーラムの再エネ部会の皆さんと交流をした 
 ・12/14 幹事会報告 

2/18～19 県環境フェス：部会出展物はサイズを聞いてから作成 
3/15 アドバイザー報告会：個人の活動発表者募集 
1/22 脱炭素まちづくりゲームの開催 

３. 情報交換 
・地熱の会（清水さん）から赤城での協議会の動きについて 

 ・太陽光パネル問題に対する日弁連の動き（規制法を提言） 
４．今後の活動について 
  ・SDGs ボードゲーム（次回萩原先生にお願いしたい） 

・群馬弁護士会との交流会、群馬での規制条例への動きにできないか 
・統一地方選前に、立候補者から政策について聞きたい 
・次年度環境学習事業は、何で応募するか？  

５．次回定例会 
     3 月 5 日（日）10：00～12：00 
      前橋市市民活動支援センター会議室 


